
7 Pièces

251 m²

Réf. 83628521

3 950 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris 8 - Parc Monceau - Alfred de Vigny - Appartement de réception

avec  balcon  -  4  ou  5  chambresIdéalement  situé  à  proximité  du  parc

Monceau,  cet  appartement  entièrement  rénové  au  3e  étage  d'un  bel

immeuble Haussmannien de 248 m² avec une hauteur sous plafond de

3.34  m,  comprend  une  galerie  d'entrée,  un  double  salon  -  salle  à

manger  avec  cheminées,  une  grande  cuisine  dinatoire  avec  une

buanderie, une suite parentale avec salle de bains, dressing et toilettes

indépendants,  3  chambres  avec  deux  pièces  d'eau  et  des  toilettes

indépendants, une family room ou 5e chambre.Deux caves complètent

ce ...

Paris  8  -  Parc  Monceau  -  Alfred  de  Vigny  -  4  or  5-bedroom  apartment  with

balconyIdeally  located  near  Parc  Monceau,  on  the  3rd  floor  of  a  beautiful

haussmannian  building,  248sqm totally  renovated apartment  with  ceiling  height  of

3.34  m,  includes  an  entrance  gallery,  a  double  living  room  -  dining  room  with

fireplaces,  a  suite  master  bedroom  with  bathroom,  dressing  room  and  toilets,  a

large eat-in kitchen, a family room or 5th bedroom, 3 bedrooms with two shower

rooms and toilets.Two cellars complete this beautiful sunny apartment. Agency fees

payable by vendor - Montant moyen de la quote-part ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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